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Anfrage der SPD Fraktion vom 24.06.2019 

„Maßnahmen des Landratsamtes am „Oberhofer Weiher (Metelisweiher)" während der 
Hauptreproduktionszeit von Amphibien und Vögeln." 

Unsere Fraktion bittet unter diesem Punkt entweder um einen mündlichen Vortrag des 
Landratsamtes oder, wenn dies noch möglich ist, um eine Informationsvorlage. Es sollte 
dargelegt werden, welche Absichten mit diesen Maßnahmen verfolgt worden sind, warum 
die Maßnahmen gerade zu dieser Zeit (April) und nicht etwa bereits im Herbst/Winter vorher 
stattgefunden haben,, welches Amt die Entscheidung für diese Maßnahme getroffen hat, ob 
und wann die Naturschutzbehörde über diese Maßnahmen informiert worden ist, wie die 
Meinung der Naturschutzbehörde dazu gewesen ist. Ferner sollte angegeben werden, wie 
das Landratsamt „im Nachhinein" zu dem Vorgang steht und ob das Landratsamt es für 
geboten ansieht, organisatorische Vorkehrungen zu treffen, dass künftig in solchen Fällen 
anders verfahren wird. 
Wir werden es von den Antworten abhängig machen, ob wir dazu gegebenenfalls einen 
Entschließungsantrag einbringen werden. 

Mit freundlichen Grüßen 

Rudolf Bindig 


